
令和３年度 

立川市立立川第四中学校 第１回 学校運営協議会 報告 

 

１ 開催日時   令和３年７月１７日（土） 午前１０時～１２時 

            ① 協議 午前１０時～午前１０時４５分 

② 道徳授業参観 午前１０時５０分～午前１１時４０分（全学級） 

③ 意見交換 午前１１時４５分～午前１２時 

 

２ 開催場所   立川市立立川第四中学校 小会議室 

 

３ 出席委員   江藤光子 委員 ・ 津田久美子 委員 ・ 須﨑幹夫 委員 

松下尚嗣 委員 ・ 校長 唐亀康司 ・ 副校長 山口聡   

（欠席） 

中東浩子 委員 ・ 学校経営支援部主任 小島英朗 

 

４ 協議内容  (1)校長挨拶 

    (2)委員自己紹介（各委員より） 

        (3)会長・副会長選出【互選】 

           会長：松下尚嗣委員 、 副会長：須﨑幹夫委員 に決定。 

        (4)学校運営協議会について（校長より） 

          ※学校運営協議会委員任命式にて配布する予定だった「立川市学校運営協議会について」 
の冊子内の『立川市学校運営協議会設置規則』を基に説明。 

        (5)今年度の方向性について（校長より） 

          ①学校経営方針と年間行事予定（昨年度と主に違った点についての説明） 

          ②地域学校協働本部事業を活用した今年度の地域との連携について 

          ③学校運営協議会の報告について ・・・ 学校ホームページを活用 

(6)意見交換（道徳科授業参観を含む） 

①世界が初めて体験するコロナ禍であり、中学生時代に歴史に残る時を生き抜いた体験
を自分史の中に記憶させて欲しい。 

②地域の大人の中で四中生が仲間として働き地域のイベントを成功させるチャンスや
地域デビュー体験が少なく残念ですが工夫して体験させていきたいと思います。 

③各学年やクラスで雰囲気が違い、生徒も外での様子と学校の様子が違うことも感 

じ取れました。 

④「命」について家庭で話し合う機会があると今回の授業もより生きてくると感じ 

ます。日常生活の中で家族がこの事について話し合うことは殆どないかと思いま 

す。先生ご自身も生徒達がより深く理解をし、話し合いの場が豊かになるよう努 

力されていました。この道徳授業のことが夕食時の話題になってくれることを願 

います。授業参観を通して、尊厳死や命について生徒の色々な意見が聞け、３年 

生になると意見も飛び交い深くて楽しい内容のクラスもあり感動しました。 

⑤教員のカラーがよく出ていました。初任者の先生方も懸命に取り組んでおり、教 

員同士がお互いに高め合い、また初任者の先生に対して保護者を含めて支援でき 

る体制ができるとよいと思います。 

 

 

５ 学校運営協議会委員との連絡方法について（校長による確認を実施） 

  ・マチコミメールや通常のメールを活用し、学校運営協議会委員の皆様との連絡を実施。 

・また、それぞれの機能を活用し、ご意見やアンケートを実施させていただくこともありますので、ご協
力ください。なお、本日の道徳科の授業の意見や感想、またコロナ禍での取組についての新たな提案や
意見を、まずは、送信いただきますようよろしくお願いします。 

 

６ 次回の学校運営協議会について 

  ・10月を目途に後日お知らせし、日程を調整させていただきます。 


